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（令和2年9月30日現在）

資料は宍粟市市民生活部提供
※この広報紙は、赤い羽根共同募金の配分金の一部を活用し作成しています。
※当広報紙に掲載している氏名および写真等については、ご本人の承諾を得て
　掲載しています。　
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石垣たまゑ（一宮町）
田原　弘一（山崎町）
末谷　千鶴（山崎町）

田中　みお（山崎町）
田中能武子（山崎町）

9月号の答え『赤い羽根』
右の方が当選されました。

（敬称略）

はがき、FAXで、パズルの答えと住所、氏名、今月号の「こんにちは！社協
です！！」に対する感想を記入し、応募ください。 正解者の中から抽選で
5名の方に粗品を進呈します。
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　今もパソコンで原稿を作成されている河本さん。パソ
コンに向かう姿はとても92歳とは思えません。何事にも
真面目にそして熱心に取り組まれてきたお話は、取材を
していてとても楽しく、いろいろなことを教えていただき
ました。これからもお元気で河本さんの研究をたくさん
の人に伝えていってください。

 （生活支援コーディネーター　田中祥仁）

　蛍先生と呼ばれているとお聞きしました

河本 昭和41年、まだ私が安富中学校で理科の
教員をしていた頃、高度経済成長の時代です。川
が汚染され蛍が激減してね。当時の安富町長から
蛍を守ってほしいと言われたのが始まりです。学
校に研究室を作ってもろてね。生徒と蛍クラブを
作って、試行錯誤で飼育を始めたんです。

　文化大学で歴史探訪の講師もされていますね

河本 私は理科が専門だったから、歴史は“暗記
物”というイメージがあり疎

うと

かったんです。でも地
元に興味を持ち、もっと地元を知りたいと現地を
訪ねると、頭ではなく体が歴史を覚えていくんで
す。調べていくとそれぞれの土地に伝説や歌碑等
があり、それを調べていろいろと想像していくこと
が楽しいです。
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当時の新聞を切

り抜きスクラップ

ブックに

河本 最初は失敗ばっかりでね。
私も蛍のことは全然わからない
から先進地にも行かせてもろた
ね。当時は関心も高くたびたび
新聞に載せてもらいました。
　退職してから頼まれて子ども
たちに教えたりもしましたね。
　蛍研究で学んだことは自然界
の素晴らしさです。自然の中には
無駄なものがなく、生物が死ん
でもそれが次の生命の素

もと

になる
からね。蛍からいろんなことを学
びました。

まだまだ現役！パ

ソコンで原稿を

作成します

コンクールに出展した蛍の写真
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　カメラにパソコンと趣味も多彩ですね　

河本 カメラは退職してから始めたんです。さっぱり上
達はしませんけどね（笑）。それにパソコンも。今も山崎
郷土会報の原稿を作っているんですよ。それに自分で蛍
の研究をまとめた冊子を作ったんです。今まで研究して
きたことが頭の中にはあったけどそれを全部冊子にまと
めたんです。これを作ったら気持ちが“すっと”したんで
す。蛍研究の集大成ですね。

蛍研究の集大成
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